
町民の声への回答 

 

【タイトル】ＳＮＳの取り扱いについて 

 

 森下広一杯八頭町マラソン大会は町が主体となって行っている一大行事であり、 

約 1,600 人の参加のもと毎年盛大に開催され、多くの記録・写真等が報道されている

事業であります。 

 しかしながら、個人が発信する電子媒体による映像配信はどうかということになる

と人権侵害ということに十分配慮すべきことであると思っております。 

 人権問題という大きな枠組みの中で個人の肖像権ということを考えると安易に人

物が特定できる写真等を個人の発信する SNS 等で紹介することは厳に慎むべきであ

ると考えます。 

 このような人権問題・個人情報に関することについて、人権尊重社会の実現に向け

てあらゆる立場の方に対して不快感を与えることのないよう議長として指導してい

きます。 

 

八頭町議会 

                    議長 谷本 正敏 

 


